## 広島県町村会

特別区全国連携プロジェクトの立ち上げから10周年を迎えられましたこと、誠におめでとうございます。

まず、特別区長会におかれましては、平成30年7月豪雨災害ならびに令和3年8月11日からの大雨により会員町に甚大な被害が出た際に、心温まるご支援をいただきましたこと、心から感謝を申し上げます。

また、平成29年1月の連携協定締結以来、本会県内会員9町の魅力発信にご協力をいただけただけではなく、このプロジェクトを通じた情報発信により、都市部と各地域の連携・交流を深める良い機会をいただけていることに厚くお礼を申し上げます。

現在、年2回程度開催いただいております全国連携講演会につきましても、 興味深いテーマで開催いただき、会員町からの参加も多く、好評をいただいて おります。

今後とも、幅広い分野において各自治体間の連携を図り、更なる発展・交流に繋げていければと存じますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



特別区長会と広島県町村会は、 平成29年1月27日に広域連携協定を締結しました







令和2年度 第1回全国連携展示にて、 広島県の町村を紹介する 展示を行いました!